

# Los ríos de Tabasco se desbordan

**TEAPA, Tabasco.** Las lluvias por el frente frío número 8 crecieron dos ríos en Tabasco donde autoridades salvan a pobladores de Teapa, el municipio más afectado, mientras que en Jalapa, en el mismo estado, el agua en las calles alcanza los 40 centímetros de altura y en regiones cercanas se registraron deslaves. **Pág. 5**



CARLOS PEREZ/EL HERALDO DE TABASCO



# Se desbordan 2 ríos en Tabasco

**JOSÉ PÉREZ**

El Heraldo de Tabasco

TEAPA, Tab. Las fuertes lluvias registradas en Tabasco por el frente frío número 8 provocaron desbordamientos en los ríos Teapa y La Sierra, los cuales dejaron inundaciones en las comunidades más cercanas y deslaves en tramos carreteros.

El coordinador del Instituto de Protección Civil de Tabasco (IPCET), Mauro Winzig Negrín, indicó que hasta ahora Teapa es el municipio más afectado, luego de que los ríos provenientes de la sierra se desbordaran en varios puntos por las fuertes precipitaciones de 200 milímetros.

La carretera federal Villahermosa, con dirección a Teapa, fue cerrada a la circulación ante la formación de distintos vados, incluso varios transportistas suspendieron sus rutas al municipio para reanudar labores este lunes.

El Ayuntamiento de Teapa evacuó a 15 personas de la comunidad La Providencia y a 30 empleados más de la empacadora Martín Bananas para trasladarlas a un refugio temporal en el Centro de Atención Infantil *Socorrito Padrón de Asmitia*, ubicado en la cabecera municipal.

Por otra parte, el desbordamiento del río La Sierra afectó a pobladores de la cabecera municipal de Jalapa y comunidades aledañas como Jahuacapa, Astapa y el ejido Emiliano Zapata, donde los encharcamientos llegaron a los 40 centímetros. Pese a que hace dos semanas se apilaron costales de arena en los bordos de contención, en la zona centro del municipio se registraron escurrimientos. El río de La Sierra es el primer afluente en nivel de alerta, informaron autoridades.

Mientras que en Chiapas, autoridades de Protección Civil de Pichucalco reconocieron que varios de los ríos de este municipio se encuentran en su nivel máximo, por lo que han desalojado a pobladores que viven en los márgenes del afluente. Con in-

formación de Iván Sánchez, Maday Castellanos, Jesús Domínguez/El Heraldo de Tabasco y Omar Ruiz/El Heraldo de Chiapas



CARLOS PÉREZ / EL HERALDO DE TABASCO



**El Ayuntamiento** de Teapa evacuó a 15 personas de la comunidad La Providencia

